

« Un grand MERCI à tous les salariés qui ont voté pour nos candidats. Vous pourrez compter sur leur détermination pour vous représenter ».

A l'issue du scrutin, la représentativité et le nombre d'élus de chaque syndicat au niveau du groupe (les 3 CSE confondus) s'établissent ainsi :

Organisation	CSSE Le Mans		CSEE Levallois		CSEE Niort		Global COVEA	
	%	élus	%	élus	%	élus	%	élus
CFDT	53,27%	37	19,68 %	12	34,62 %	24	38,36 %	73
CGT	22,47 %	14	20,63 %	12	10,84 %	6	18,17 %	32
CFE-CGC	15,15 %	10	14,26 %	8	15,44 %	12	15,01 %	30
CFTC	4,04 %	2	20,72 %	12	14,25 %	8	11,76 %	22
UNSA	1,99 %	0	19,13 %	12	16,42 %	10	11,21 %	22
FO	3,08 %	1	5,57 %	2	8,43 %	4	5,49 %	7

- Qui sont vos 14 élus CGT au CSE LE MANS ?

Non-cadres Titulaires	Isabelle GOITIA (Fidélia) – Jean-Paul IMHOFF (MMA Paris) – Aurore PAPILLON (MMA Le Mans) Fabien DUPUIS (Fidélia) – Sylvie LAMINI (MMA Chartres)
Non-cadres Suppléants	Aurélie BRASSEUR (MMA Le Mans) – Ghislain LAMOUR (Fidélia) – Céline TEMAM (MMA Le Mans) - Serge DOS SANTOS (Fidélia) – Catherine VIVIER (MMA Nantes)
Cadres Titulaires	Florian LHOTELLIER (MMA Le Mans) – Angélique BOULAY (Covéa PJ)
Cadres Suppléants	Evelyne AUPART MOREAU (MMA Paris) – Olivier QUENEAU (MMA Le Mans)

- Qui sont les 15 représentants de proximité CGT ?

Les représentants de proximité (RP) constituent un relais d'information entre les salariés et les élus au sein des instances en matière de santé, sécurité et conditions de travail.

Secteur Assistance	Andy KERBRAT (Fidélia Nantes) - Lucie JOINVILLE (Fidélia Tours) - Nathalie BOZZONNE (Fidélia Stc)
Secteur Inspection	Abdelkader YOUMELHANA (MMA Paris) - Florian LHOTELLIER (MMA Le Mans)
Secteur Ouest	Céline TEMAM (MMA Le Mans) - Elodie GERFAULT (MMA Nantes) - Aurore DUPREZ (MMA Le Mans) Anne LE FURAUT (COVEA PJ – Le Mans)
Secteur IDF	Pierrette BRECHAUD (MMA Paris) - Richard CLUA (MMA Paris)
Secteur Centre	Magali COUPELANT (MMA Chartres) - Eric TESSION (MMA Chartres)
Secteur Est	Antonio RODRIGUES (MMA Strasbourg) - Marie LEORAT (MMA Lyon)



Si vous souhaitez être tenus régulièrement informés de nos interventions et initiatives dans le cadre des instances, laissez-nous votre adresse mail

- Comment se passe ce début de mandature au CSE Le Mans?

Sur le périmètre du CSEE Le Mans (salariés MMA et Fidélia), les résultats détaillés sont les suivants :

Collège	Liste	CFDT		CFE-CGC		CFTC		CGT		FO		UNSA	
		%	élus	%	Elus	%	élus	%	élus	%	élus	%	élus
Cadres	Titulaires	58,9%	11	22,2%	4	2,7%	0	13,4%	2	1,3%	0	1,6%	0
	Suppléants	57,7%	11	22,7%	4	3,2%	0	13,6%	2	1,2%	0	1,6%	0
Non-cadres	Titulaires	46,2%	8	6,3%	1	5,7%	1	33,9%	5	5,4%	0	2,5%	0
	Suppléants	44,7%	7	6,0%	1	6,6%	1	33,7%	5	6,0%	1	3,0%	0

Petits arrangements entre amis pour exclure la CGT du CSEC.

Au 1er CSE constitutif du 13 juin, la CFDT a fait alliance avec la CGC pour exclure les élus CGT du bureau du CSE mais aussi de toutes les commissions et du CSEC, instance où on parle stratégie.

La 2^{ème} force syndicale du groupe n'aura donc aucun élu au CSEC ni dans aucune des commissions du CSEE Le Mans (ASC, CSSCTE, restauration, marchés). Même scénario pour les conseils d'administration et de surveillance.



Et pourtant ...

Au vu des résultats, la CGT pouvait prétendre à 8 membres au **CSE Central**. En revenant sur son engagement d'un scrutin à la proportionnelle, la CFDT a censuré la voix des 2270 salariés ayant voté pour la CGT.

Cette stratégie, similaire dans les 3 CSEE, est le fruit d'une action concertée et organisée. Les salariés se retrouvent avec des instances représentatives dépourvues de l'indispensable pluralité d'opinions.

La CFDT veut tout contrôler. Ces tentatives d'isolement n'empêcheront pas les élus CGT de rester à l'offensive pour défendre vos conditions de travail.

Ce n'est pas dans les salons de COVEA que nous nous battons, mais sur le terrain, avec vous !

Et pour FIDELIA ? Premiers mauvais coups !

- Révocation d'une demande d'expertise votée par le CHSCT de TOURS** : Une des premières décisions prises par le CSE a été de révoquer l'expertise, votée par le CHSCT Fidélia de Tours, pour étudier l'implantation du futur site tourangeau. Seuls les élus CGT ont voté contre la révocation de l'expertise. Tous les élus CFDT (y compris fidéliens) aidés par la CGC ont sans aucun état d'âme révoqué une expertise pourtant utile aux salariés pour leurs futures conditions de travail.
- Fermeture de tous les locaux CE sur nos 3 sites**. Finie la proximité dans la gestion des Activités socio culturelles.

UNE VICTOIRE POUR LES CHARGES, LES STANDARDISTES ET LES REDACTEURS DE FIDELIA !

Le TGI de Nanterre vient de débouter Fidélia qui demandait l'annulation d'une expertise votée par le CHSCT de St Cloud. Cette expertise vise à mesurer l'impact de la DCP 3 sur les conditions de travail. Dans un contexte d'intensification du travail, de forte exigence de productivité, cette expertise sera utile pour préserver les conditions de travail des salariés. La balle est désormais dans le camp du CSE Le Mans. Espérons qu'il fera preuve de responsabilité.

Juillet 2019